



有田町立曲川小学校

令和7年12月24日 文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成  
重点目標：自分から自分で

## 2学期が終わりました。明日から冬休みです。

8月末から始まった長い2学期も今日で終わりました。今年の2学期には、これまで5月に行っていた運動会を10月に実施しました。そのことに伴い、いくつかの行事の実施時期等の見直しを行いましたが、特に大きな混乱もなく2学期を終えることができました。保護者の皆様には、行事への参加や準備、子ども達への励ましのお声掛け等、たくさんのご協力をいただき、大変ありがとうございました。

今日の終業式（リモート）では、2学期に頑張ったこととして、①運動会で力を出し切れたこと ②日々の学習（授業）で、友だちとたくさんの意見交流ができたこと ③友だちと、互いの良いところ、頑張りを認め合えるようになったこと、の3つを話しました。ご家庭でも、子ども達の頑張り・成長を中心に、2学期の振り返りをしていただければと思います。

さて、明日から冬休みに入ります。冬休みには、クリスマスやお正月等、ご家族や地域で楽しいイベントやお出かけ等を計画されているところも多いと思います。ぜひ、そういうことを通して、子ども達に家族や地域の一員としての自覚も高めてほしいと思っています。ご家族で、有意義な時間をお過ごしください。

では、少し早いですが、皆様よいお年をお迎えください。



### 【お願い】

◆12/27～1/4は、学校閉庁日のため職員は不在です。緊急の連絡が必要な場合は、以下にお電話ください。

➡ 連絡先：有田町役場守衛室 46-2111

◆本校でもインフルエンザに罹患する児童が増加しています。年末・年始は外出される機会も多いと思います。人混みの中でのマスク着用や帰宅後の手洗い等、ご家庭でも感染防止対策をよろしくお願いします。

◆3学期の始業式は、1月8日(木)です。



### 学校中がピッカピカ “年末大そうじ”

2学期終業式前日の12月23日の5校時に、全校で大そうじをしました。今回は通常の掃除箇所に加えて、△自分の机・ロッカー・くつ箱 △黒板の上・溝 △ドアや窓・レール △棚の上・背面黒板・電子黒板の台 △掃除道具入れ △手洗い場とその下 △日頃動かさない物の下を重点箇所として取り組みました。

どの学年の子ども達も、2学期の間にお世話になった重点箇所を約1時間、日々と磨き上げました。大そうじが終わった後の子ども達の表情は、とても爽やかでした。

子ども達の頑張りで、曲川小学校もよいお正月を迎えるそうです。

